

u18 ATHLETIC THERAPIST JOB DESCRIPTION

KEY AREAS OF RESPONSIBILITIES AND SERVICES TO BE PERFORMED:

A. CULTURE DEVELOPMENT

- In collaboration with the coaches, IST, team staff and the Sport Director demonstrate the ability to create an environment that is psychologically safe
- Demonstrated ability to model and educate others in building trust, communication, collaboration, and support for others
- Demonstrated ability to build a coach and IST led, athlete informed training program and environment.
- Demonstrated ability to work collaboratively with the SNT, JNT, and u17 program IST staff for alignment
- Bilingualism an asset

B. PROGRAM MANAGEMENT

The Athletic Therapist shall:

- Work in collaboration with the Head Athletic Therapist with respect to following treatment and documentation protocols as directed
- Operate within the Canadian Athletic Therapist Association (CATA) Ethics and Professional Conduct guidelines or within the Sport Physiotherapy Canada (SPC) Code of Ethical Conduct
- Ensure that all Corporation policies regarding the u18 development program are adhered to by team staff and athletes.
- Assist the Head Coaches and Sport Director in preparation of written material relevant to their role as requested.
- Create Program EAP's for Every Facility including Hotel Facilities in partnership with the Team Manager.
- Participate in promotional activities as needed.
- Initiate health and safety regulations as needed.

C. ATHLETE/TEAM PREPARATION

The Athletic Therapist shall:

- Provide on-site care in the prevention, assessment and care of musculoskeletal disorders (muscles, bones, joints) within the scope of their training.
- Complete pre-event medical screening under the direction of the Head Athletic Therapist.
- Provide on-going support for athletes that have been selected to the program.
- Assist the Strength & Conditioning Coach and Head Coaches in the development of team training schedules for individual training as well as take part in the discussion with the Coaches relative to modifications for training relative to return to play.
- Assist the Head Coaches and the Strength and Conditioning Coach in the identification of clear objectives for the selection of athletes, training and competition including the role of cool-down, performance and recovery.
- Assist in holding athletes accountable to functional movement protocols and evaluating the performance and fitness of individual athletes and the team in general.

D. TRAINING AND COMPETITION EVENTS

The Athletic Therapist shall:

- Assist with the planning and organizing the selection, training and competition events.
- Assist with team pre-game preparation and post-game cool-down.
- Provide on-site care in the prevention, assessment and care of musculoskeletal disorders (muscles, bones, joints) within the scope of your training
- Provide advice to the Head Coaches (or designate) as to the health and fitness for play of athletes.
- Provide updates to the Strength & Conditioning Consultant in the event that training modification plans are necessary due to injury and/or prevention of (re)injury.
- Maintain at all times ethical and professional conduct guidelines, regardless of impact on competitive outcomes.
- Provide support to other staff members when available to ensure smooth operation at camp.

E. PROGRAM /TEAM IMAGE

The Athletic Therapist shall:

- Conduct themselves in a manner which reflects the I-CARE Values and True Sport Principles of the Corporation and the program standards and expectation set by the Sport Director and Head Coaches (or designate).
- Adhere to Ringette Canada's Safe Sport Rule of Two Policy within professional guidelines.
- Adhere to the Corporation's Code of Conduct and Ethics Policy.
- Adhere to the Corporation's Social Media User policy and Social Media Guidelines.
- Adhere to the Corporation's Screening Policy.
- Adhere to the dress code for all events relating to the High Performance Program.

All Ringette Canada policies can be found [HERE](#).

F. ATHLETE SELECTION

The Athletic Therapist shall:

- Assist the Head Coaches in the process for the evaluation and selection of athletes in the u18 development program relevant to their role and in the context of athlete physical health, injury and playing fitness.
- Assist in selecting the athletes to attend training camps and to the u18 development team when requested by the u18 coaching staff.

G. SAFE SPORT

The Athletic Therapist shall:

- Complete the 2024 True Sport Clean online education module as provided by the Canadian Centre for Ethics in Sport prior to May 1, 2024. If not up to date.
- Complete the Gender Equity LENS online education module by May 1, 2024. If not up to date.
- Complete the Ringette Canada Concussion Education online module by May 1, 2024. If not up to date.
- Ensure that the Rule of Two is common practice where appropriate; always adhering to the code of ethics bound by the profession of athletic therapy.
- Complete the following, as required by the Ringette Canada Screening Policy including Office of Sport Integrity Commission:



- Application Form
- Screening Disclosure Form
- Reference Letter
- Updated Vulnerable Sector Check

H. KEY DATES

- East Training Camp - May 2-5, 2024 - Montreal, QC
- West Training Camp - May 9-12, 2024 - Calgary, AB
- Summer Training Camp - August 5-10, 2024 - Gatineau, QC

Submit your application attention to:

Ringette Canada's Head Athletic Therapist
Connie Klassen
klassencata@gmail.com

Ringette Canada High Performance Coordinator
attn: Kristen Leblanc
TeamCanada@ringette.ca

u18 DESCRIPTION DU POSTE DE THERAPEUTE ATHLETIQUE

PRINCIPAUX DOMAINES DE RESPONSABILITÉ ET SERVICES À FOURNIR :

A. DÉVELOPPEMENT DE LA CULTURE

- En collaboration avec les entraîneurs, les TSI, le personnel de l'équipe et le directeur des sports, démontrer la capacité de créer un environnement psychologiquement sécuritaire.
- Démontrer la capacité de modeler et d'éduquer les autres à établir la confiance, la communication, la collaboration et le soutien des autres.
- démontrer sa capacité à mettre en place un programme et un environnement d'entraînement dirigé par l'entraîneur et l'ESI et informé par l'athlète
- Capacité manifeste à travailler en collaboration avec le personnel de l'équipe nationale, de l'équipe nationale mixte et de l'équipe d'entraînement des moins de 17 ans pour assurer l'harmonisation.
- Le bilinguisme est un atout

B. GESTION DU PROGRAMME

Le thérapeute du sport doit

- Travailler en collaboration avec le thérapeute du sport en chef en ce qui concerne le respect des protocoles de traitement et de documentation, selon les directives.
- Respecter les lignes directrices en matière d'éthique et de conduite professionnelle de l'Association canadienne des thérapeutes du sport (ACTS) ou le Code de déontologie de Physiothérapie du sport Canada (SPC).
- Veiller à ce que toutes les politiques de la Société concernant le programme de développement des moins de 18 ans soient respectées par le personnel de l'équipe et les athlètes.
- Aider les entraîneurs en chef et le directeur des sports à préparer des documents écrits pertinents à leur rôle, au besoin.
- Créer des PAE pour chaque installation, y compris les installations hôtelières, en collaboration avec le gestionnaire d'équipe.
- Participer à des activités promotionnelles si nécessaire.
- Mettre en place des réglementations en matière de santé et de sécurité si nécessaire.

C. PRÉPARATION DE L'ATHLÈTE ET DE L'ÉQUIPE

Le thérapeute du sport doit

- Fournir des soins sur place en matière de prévention, d'évaluation et de traitement des troubles musculo-squelettiques (muscles, os, articulations) dans le cadre de sa formation.
- Effectuer un contrôle médical avant l'événement sous la direction du thérapeute sportif en chef.
- Fournir un soutien continu aux athlètes qui ont été sélectionnés pour le programme.
- Aider l'entraîneur en charge de la force et de la condition physique et les entraîneurs en chef à élaborer les programmes d'entraînement de l'équipe pour l'entraînement individuel et participer à la discussion avec les entraîneurs concernant les modifications à apporter à l'entraînement en vue du retour au jeu.
- Aider les entraîneurs principaux et le préparateur physique à définir des objectifs clairs pour la sélection des athlètes, l'entraînement et la compétition, y compris le rôle du retour au calme, de la performance et de la récupération.
- Aider les athlètes à respecter les protocoles de mouvements fonctionnels et à évaluer les performances et la condition physique de chaque athlète et de l'équipe en général.

D. ÉVÉNEMENTS D'ENTRAÎNEMENT ET DE COMPÉTITION

Le thérapeute du sport doit

- Aider à la planification et à l'organisation de la sélection, de l'entraînement et des compétitions.
- Aider à la préparation de l'équipe avant le match et à la récupération après le match.
- Fournir des soins sur place en matière de prévention, d'évaluation et de traitement des troubles musculo-squelettiques (muscles, os, articulations) dans le cadre de sa formation.
- Conseiller les entraîneurs en chef (ou leur représentant) sur la santé et l'aptitude au jeu des athlètes.
- Fournir des mises à jour au consultant en force et en condition physique dans le cas où des plans de modification de l'entraînement sont nécessaires en raison d'une blessure et/ou de la prévention d'une (nouvelle) blessure.
- Respecter à tout moment les lignes directrices en matière d'éthique et de conduite professionnelle, quel que soit l'impact sur les résultats des compétitions.
- Apporter son soutien aux autres membres du personnel lorsqu'ils sont disponibles afin d'assurer le bon fonctionnement du camp.

E. PROGRAMME / IMAGE DE L'ÉQUIPE

Le thérapeute du sport doit

- Se conduire d'une manière qui reflète les valeurs d'I-CARE et les principes de Sport pur de la corporation, ainsi que les normes et les attentes du programme établies par le directeur sportif et les entraîneurs en chef (ou leur représentant).
- Adhérer à la politique de la règle de deux de Ringuette Canada en matière de sport sécuritaire, dans le respect des lignes directrices professionnelles.
- Respecter le code de conduite et la politique d'éthique de la corporation.
- Respecter la politique d'utilisation des médias sociaux et les lignes directrices sur les médias sociaux de la corporation.
- Respecter la politique de filtrage de la Société.
- Respecter le code vestimentaire pour tous les événements liés au Programme de haute performance.

Toutes les politiques de Ringuette Canada se trouvent [ICI](#).

F. SÉLECTION DES ATHLÈTES

Le thérapeute du sport doit

- Aider les entraîneurs en chef dans le processus d'évaluation et de sélection des athlètes du programme de développement des moins de 18 ans, en fonction de leur rôle et dans le contexte de la santé physique, des blessures et de la condition physique des athlètes.
- Aider à sélectionner les athlètes qui participeront aux camps d'entraînement et à l'équipe de développement des moins de 18 ans, à la demande de l'équipe d'entraîneurs des moins de 18 ans.

G. SPORT SÉCURITAIRE

Le thérapeute du sport doit

- Compléter le module d'éducation en ligne Sport pur 2024 tel que fourni par le Centre canadien pour l'éthique dans le sport avant le 1er mai 2024. S'il n'est pas à jour.
- Compléter le module de formation en ligne Gender Equity LENS avant le 1er mai 2024. S'il n'est pas à jour.



- Compléter le module d'éducation en ligne sur les commotions cérébrales de Ringuette Canada d'ici le 1er mai 2024. S'il n'est pas à jour.
- S'assurer que la règle de deux est une pratique courante, le cas échéant, tout en respectant le code de déontologie de la profession de thérapeute du sport.
- Remplir les documents suivants, comme l'exige la politique de dépistage de Ringuette Canada, y compris le Bureau de la Commission de l'intégrité du sport :
 - Formulaire de candidature
 - Formulaire de divulgation des résultats de la présélection
 - Lettre de référence
 - Vérification du secteur vulnérable mise à jour

H. DATES CLÉS

- Camp de formation de l'Est - 2-5 mai 2024 - Montréal, QC
- Camp de formation de l'Ouest - 9-12 mai 2024 - Calgary, AB
- Camp de formation d'été - 5-10 août 2024 - Gatineau, QC

Envoyez votre candidature à l'attention de:

Thérapeute sportive en chef de Ringuette Canada
Connie Klassen
klassencata@gmail.com

Coordonnatrice de la haute performance de Ringuette Canada
à l'attention de : Kristen Leblanc
TeamCanada@ringette.ca